



«Ist das schweizerische Familienrecht zeitgemäss?»

Öffentlicher Abendvortrag, Dienstag, 28. März 2023, 19.15 Uhr

Prof. Dr. iur. Jonas Schweighauser, Advokat

Angesichts der zahlreichen Familienformen, die heute gelebt werden, soll hinterfragt werden, ob unser Familienrecht – ausgehend von den gesellschaftlichen Veränderungen – noch zeitgemäss ist bzw. welche Orientierungspunkte einem zeitgemässen Familienrecht zu Grunde gelegt werden sollten. Im Referat wird aufgezeigt, wie der Gesetzgeber auf die Veränderungen reagiert hat, welche Gesetzgebungsprojekte anstehen und wo aus Sicht des Praktikers weiterer Reformbedarf bestünde.

Dienstag, 28. März 2023, 19.15 – 20.00 Uhr, mit anschliessendem Apéro

Juristische Fakultät der Universität Basel, PRO IURE Auditorium, Peter Merian-Weg 8, CH-4002 Basel

Peter Merian-Weg 8 | Postfach | CH-4002 Basel | centrum@famwiss.ch | www.famwiss.ch